
 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

SECRETARIA DO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 
CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – CONSEMA 

ATA DA 46ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA 1 

PERMANENTE DO FUNDO ESTADUAL DO MEIO 2 

AMBIENTE – FEMA.  3 

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, realizou-se a 46ª Reunião Ordinária da 4 

Câmara Técnica Permanente do Fundo Estadual do Meio Ambiente - FEMA, do Conselho Estadual de 5 

Meio Ambiente, na sede da SEMA, situada na Av. Borges de Medeiro, 261, 15º andar – Auditório-6 

Sema, nesta Capital, com início às 9 horas 30 minutos e com a presença dos seguintes Conselheiros: 7 

Sra. Marilene Conte, representante da FIERGS; Sra. Vera Figuero, representante da Secretaria do 8 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável/SEMA; Sr. Manuel Salvaterra, representante do Comitê de 9 

Bacias Hidrográficas-CBH; Sra. Tamara Falavigna/Amigos da Floresta; Sr. Marcelo Rosa, 10 

representante da FARSUL; Sra. Thais Pivatto, representante da FEPAM; Sr. Cylon Rosa Neto, 11 

representante da Sociedade de Engenharia do RS/SERGS; Sr. Humberto Da Rocha Romano, 12 

representante da Secretaria da Segurança Pública/SSP; Sr. Luiz Ernesto Grillo Elesbão, 13 

representante do CREA-RS. Participaram também da reunião: Sra. Nicole Escouto/Amigos da 14 

Floresta; Sr. Felipe Backes/Amigos da Floresta; Sr. Vanessa Pedroso/DIFIN-SEMA; Sr. Vitor Hugo 15 

Cordeiro K./SSP; Sr. Alberto N. Becker/SSP; Sra. Maria de Lurdes Alves/DIFIN-SEMA; Sr. Guilherme 16 

Velten Junior/ FETAG e Sr. Marcelo Poludo Rocha/FEPAM. Constatando a existência de quórum, o 17 

Sr. Presidente iniciou a reunião às 9h41min. Passou-se ao 1º item da pauta: Aprovação da Ata da 18 

45ª Reunião Ordinária e da 13ª Reunião Extraordinária da CTP do FEMA: Dispensada a leitura 19 

das atas que foram enviadas anteriormente para os conselheiros. Sem retificações. APROVADAS 20 

POR UNANIMINIDADE. Passou-se ao 2º item da pauta: Prestação de contas da execução do 21 

FEMA 2016: Maria de Lurdes/SEMA: apresentou a prestação de contas da execução do FEMA 2016, 22 

que será encaminhada aos representantes, e esclareceu as dúvidas dos representantes. Também 23 

apresentou a prestação de contas das diárias e esclareceu dúvidas. Passou-se ao 3º item da pauta: 24 

Assuntos Gerais: Humberto/SSP: apresentou a prestação de contas das diárias disponibilizadas 25 

para o Comando Ambiental, e esclareceu dúvidas dos representantes. Vitor Hugo/SSP: Esclareceu do 26 

porque houve a demora em empenhar o valor destinado as diárias e entregou o relatório final 27 

Operação Queimadas que será disponibilizado aos representantes e segue anexo a esta ata. 28 

Cylon/SERGS-Presidente: acordou com os representantes que só convocará a reunião agendada 29 

para dezembro se houver demanda especifica, da SEMA ou FEPAM quanto ao orçamento. Não 30 

havendo nada mais a ser tratado, encerrou-se  31 


